

Sonderfahrt am Herrentag

Mit dem Zug bis an die Kaimauer

Waren (AK/bw). Die Herrentagstour der Warener Eisenbahnfreunde führte in diesem Jahr direkt hinein in den Überseehafen Rostock. Über 100 Fahrgäste zählte der Zug, die bestens gelaunt, am Vormittag in Richtung Küste starteten. Für viele der Teilnehmer ist diese Tour schon zur Tradition geworden, kommt man doch selbst sonst kaum dazu, mit einem Zug zu fahren. Die Warener Vereinsfreunde hatten ihre Wagen Wochen zuvor in mühevoller Kleinarbeit für die Tour „herausgeputzt“. Und auch am Fahrtag umsorgten sie ihre Gäste mit einem Imbiss, Kaffee und Kuchen auf das Beste. Im Überseehafen bestand Gelegenheit, einmal die monströsen Kräne an den Verladerampen aus nächster Nähe zu betrachten.



Bis an die Kaimauer des Rostocker Überseehafens fuhr der Sonderzug. Foto: B. Wüstemann